
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄

●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　４つのテスト 

●お客様　　ございませんでした

●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄

　皆さん、こんにちは。

　私が会長職を拝命しましてから６か月目に入りました。右往左往しな

がらも自分では一生懸命務めているつもりですが、会員の皆さんには

何かとご迷惑をお掛けしている事と存じます。当然の事ではありますが、

自分の会社の経営とは随分と勝手が違います。今般も確認を怠るとい

う失態をしまして、会員の方にご迷惑をお掛けしました。誠に申し訳な

く思っております。以後は、念には念を入れ運営せねばと深く反省し

ている次第です。尚一層のご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。

　ところで、皆さん方もご承知のように、ロータリーでは６項目の重点分

野を定め、グローバル補助金をはじめとして支援活動を行っております。

今月はそのうちの一つであります「疾病予防と治療」が特別月間テー

マとなっております。ポリオのない世界がロータリーの最優先目標です

が、それ以外でも、発展途上国や感染症で苦しんでいる地域の人々

が質の高い医療を低コストまたは無料で受けられるよう支援活動を行っ

ています。また、医療関係者のスキル向上にも貢献しております。しか

し、このような活動を行うには資金が必要なりますので、寄付金を募っ

ております。参考までに申しますと、市原中央クラブでは、フィリピンで

歯科医療の手伝いをしており三好会長達が先月末行ってきたとの事で

す。そして、これは今日の出勤途上の車中で聞いたのですが、寒波

の襲来とともにインフルエンザが猛威を振るっており、感染性胃腸炎（ノ

ロウィルスなど）をダブル感染している患者が増えているのが今年の

特徴だそうです。手洗い等の予防を奨励しておりました。

　さて、今日の例会のメインプログラムは二本立てとなっておりまして、

次年度理事・役員の選挙による選任とクラブ協議会です。理事・役

員選挙は、山本エレクトにとりましては最初に到来する重要事項です。

期日までに立候補者がありませんでしたので、理事会が指名委員会と

なりました。後程、山本エレクトに発表していただきます。また、先月

３０日の例会場にて長期計画委員会開催の話をしました。この件も山

本委員長に報告していただきますが、主に例会についてと委員会構

成についての議論を行いました。これらの件は、クラブにとりまして重

要案件ですので、来月クラブ協議会を行い、そして、意見を聞いて

から結論付けていこうという事になりました。また、二本目のプログラム

でありますクラブ協議会では、各委員長・小委員長さんに計画の進

捗状況やこれからの委員会活動などについて、発表していただきます。

再来週も時間をとっておりますので、宜しくお願い致します。

　また、来週の例会は、家族同伴夜例会です。これも先週お話しさ

せて頂きましたが、是非ご家族の方を誘って来て下さい。当然のこと

ながら、私は人見知りする妻を連れて参ります。会員の皆さんとお近

づき出来ればと、今年の花見より参加させていただいております。今

回で多分４回目だと思いますが、徐々に慣れてきたのではと思っていま

す。そして今年もまた、オークション用の品々が多数提供されることを

願っております。落札金はニコニコボックスに入金され、地域貢献基

金の原資となります。この落札金は、大いに越したことはありません。

ご協力のほど、宜しくお願い致します。

以上で、会長挨拶を終わります。有難うございました。

幹事報告
１．本日理事会がありました。

・次年度理事役員候補（案）が承認されました。

・1 月のプログラムが承認されました。

２．2017 アトランタ国際大会が 6 月10日～ 14 の日程で開催されます。

　参加ご希望の方は事務局までご連絡下さい。

３．ユニクロ服を難民に送るプロジェクトで古着が段ボール 10 箱程集ま

り市原中央高校に届けました。市原中央高校よりお礼状が届いており

ます。皆さんにメールでお送りしておりますので、是非ご一読下さい。

ご協力ありがとうございました。

市原ロータリークラブ会報
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４．本日、年次総会で次年度理事役員の選挙を行います。

　　クラブ協議会の前に行いますので、宜しくお願い致します。

５．クラブのポストに配布物が多く入っていますので、お持ち帰りください。

本日のメインプログラム

クラブ協議会
クラブ研修リーダー　　始関会員
友誌 12 月号指定記事紹介、前期研修委員会に協力し会員研修を

1 回開催

後期は年明け早 に々開催する予定。

細則作成プロジェクト委員会
万崎・平野両会委員のリードで細則の改正作業をまとめ、会員総会

に諮り原案を承認されましたので、委員会の任務は終了しました。

社会奉仕委員会　　始関会員　

９月に挨拶運動を実施成功裏に終わる。明けて明年５月２回目のあい

さつ運動を開催予定。

社会貢献基金を活用し、NPO・ボランテイア団体４団体に活動支援

を採択各団体の実施状況の現地把握を行う。

１月18日に例会後、代表者中間報告会議を予定

応募通りの事業活動の検証と予算使途の適正について

プログラム小委員会半期報告　宮武会員
こんにちは。プログラム小委員会の宮武です。

プログラム小委員会の半期のご報告をします。

当委員会は、会長幹事の方針に基づいて会員の相互理解、各委員

会の活動状況の理解等ができるように、プログラムを作成しています。

これまでの半期について言えば、例年決まった内容の企画があります

ので、それら以外について内容を決めて行くのですが、会員の皆様

のご協力もあり、なんとかプログラムが埋まっていっている状況です。

当初の計画では、外来卓話を年６回程度、全会員に一度は卓話を

してもらう等といった数値目標を立てていますが、会員からの提案企画

も多く、全会員に卓話をしてもらう等の当初の計画の実現が少し難しく

なってきています。

ただ、残り半期で、時間を工面して当初の計画を実現するとともに、

多くの会員に参加したいと思ってもらえる例会プログラムを考えていきた

いと思っていますので、今後ともご協力の程、よろしくお願いします。

以上です。

長期計画委員会　山本会員
１．「細則作成プロジェクト委員会」を優先して協働

２．第 2 回「クラブ活力テスト」を8 月に実施

３．委員会を開催し、例会回数、委員会組織の簡素化について議論

　　クラブ協議会を1 月に開催予定です。

クラブ管理運営委員会　　山本会員
詳細は小委員会にて報告。魅力的な例会運営ができるよう努力して

いきたい。

親睦活動小委員会
7 月20日直前会長・幹事慰労会

10 月23日千葉交響楽団演奏会鑑賞・懇親会の実施（移動例会）

11 月16日市原中央 RCとの合同例会実施（ホスト市原 RC)

12 月14日忘年例会実施予定

広報委員会　　平野会員
会報及び公共イメージアップに努めております。

各委員会のプロジェクトに参加し、地域のメディア（シティライフ社、

千葉日報社など）に協力を頂き広報活動に努めています。また動画を

活用した広報にも取り組んでいます。

市原ロータリークラブのホームページにアップしています。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

山本会員、高澤会員より

次年度の理事役員につきまして、ご承認ありがとうございます。

早めの準備を心がけます。皆様どうぞ宜しくお願い申し上げます。

西村会長、岡本幹事より

本日は、クラブ協議会で半期の委員会報告をして頂き、ありがとうござ

いました。残りの半期も引き続き宜しくお願い致します。

■出席報告　前々回確定　％　本日出席　名

欠席　名　本日出席率　％

■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄
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